

## JXB Sukses Ramaikan Fanzone ProLiga 2024



**Jakarta, 22 Juli 2024** - PT Jakarta Tourisindo (Perseroda)/Jakarta Experience Board (JXB) telah sukses menggelar Fan Zone Grand Final ProLiga 2024 yang diselenggarakan oleh Persatuan Bola Voli Indonesia (PBVSI). JXB mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada PT Bank DKI, FIF Group, PT Carvil Abadi, Perumda Dharma Jaya, dan PT Yamaha Indonesia Motor Manufacturing atas dukungan penuh dalam suksesnya Fanzone Experience ProLiga 2024. Berkat kerjasama yang solid dari para kolaborator, acara ini dapat berjalan dengan lancar dan meriah. Apresiasi juga dihaturkan kepada para pengunjung yang telah meramaikan area Fan Zone JXB.

Selama dua hari pelaksanaan sejak 21 - 22 Juli 2024, sebanyak sekitar 12 ribu pengunjung memadati area FanZone yang disiapkan oleh JXB. Para pengunjung disuguhkan dengan berbagai aktivitas menarik. Di antaranya adalah sesi pelatihan atau coaching clinic bersama atlet voli ternama Yola Yuliana, Johan Frederick Sanger, dan Daffa Ardyansyah, yang memberikan pengalaman berharga bagi para peserta. Hiburan dari Iqbal Liga Dangdut, Aulia Dangdut Academy 4, DJ Arvel, dan ACCA Vocal turut menambah kemeriahan acara. Selain itu, terdapat permainan arcade dengan hadiah menarik dari Carvil dan Fixch Sport, termasuk permainan populer seperti Pass Your Ball, serta photobooth edisi ProLiga yang menyediakan kesempatan bagi pengunjung untuk mengabadikan momen dengan latar belakang khas ProLiga. Para pengunjung juga menikmati beragam pilihan makanan dan minuman yang tersedia di area F&B selama acara berlangsung.

Direktur Utama JXB, Yunn Bali Mohammad Yusuf, mengungkapkan kebanggaannya atas kesuksesan acara ini. "Kami sangat senang melihat antusiasme dan partisipasi dari para penggemar voli dan pengunjung FanZone. Dukungan dari para sponsor sangat berarti bagi kami, dan kami berharap kerjasama ini dapat terus berlanjut di masa depan." ujar beliau.

Selain itu, sesi fan meeting yang memungkinkan penggemar bertemu langsung dengan para atlet favorit mereka dan sesi coaching dari atlet juga menjadi salah satu daya tarik utama dari FanZone ini. Semua keseruan acara ini juga disiarkan secara live melalui platform Vidio, sehingga penggemar yang tidak bisa hadir langsung tetap dapat menikmati euforia Grand Final ProLiga 2024. Area Fan Zone juga semakin meriah dengan kehadiran dari Ketua Umum PBVSI, Bapak Imam Soedjarwo yang turut memberi apresiasi penuh kepada suksesnya area Fan Zone Experience by JXB.

JXB berharap pengalaman tak terlupakan ini dapat semakin memajukan industri sportainment di Indonesia dan terus menghadirkan inovasi-inovasi baru untuk event-event olahraga lainnya. Sekali lagi, JXB menghaturkan kepada semua pihak yang telah mendukung dan berpartisipasi dalam Fanzone Experience ProLiga 2024.

**Untuk informasi lebih lanjut, hubungi:**

Jakarta Experience Board (JXB)

Email: [hello@jxboard.co.id](mailto:hello@jxboard.co.id)

Website: [www.jxboard.co.id](http://www.jxboard.co.id)